

Fédération Santé et Action Sociale



Union Fédérale des Médecins, Ingénieur.e.s, Cadres et Technicien.ne.s

Communiqué de presse

103/21

Montreuil, le 29 septembre 2021

Les psychologues et professionnel·le·s de la psychiatrie en action : l'appel Acte II

La journée de mobilisation des psychologues et des professionnel·le·s de la psychiatrie du 28 septembre en Île de France et partout en France, a été une réussite aussi bien à Paris qu'en Province où de nombreux professionnel·le·s se sont mobilisés ; 200 à Rennes, 150 à Brest, 150 à Rouen...

À Paris, plus de 550 professionnels et professionnelles se sont rassemblé.e.s devant le ministère de la Santé pour réclamer des moyens humains et matériels pour soigner dignement, pour porter leurs revendications sur les salaires, les conditions de travail, ainsi que sur l'accès direct des patient.e.s aux consultations psychologiques sans passer au préalable par une prescription médicale.

Une délégation composée de deux représentant-e-s du SNP (Syndicat National des Psychologues), deux représentantes de la CGT, et un représentant du SIUERP (Séminaire Inter Universitaire Européen de Recherche de Psychanalyse) a été reçue au Ministère par un conseiller du Ministre Véran, dans le cadre d'une audience de 15 minutes, temps beaucoup trop restreint pour aborder les suiets.

Aucune réponse n'a été apportée sur le respect de l'autonomie des psychologues, sur les salaires, la précarité, les effectifs, les conditions de travail, la formation... et la défense du service public.

Au final, aucune annonce sérieuse sur le renforcement du dispositif hospitalier en matière de psychiatrie de secteur, mais des effets d'annonces nettement insatisfaisants.

Les participant·e·s à cette grande journée d'action et les organisations syndicales, appellent les psychologues et les professionnel·le·s de la psychiatrie à participer massivement à la journée d'action interprofessionnelle du mardi 5 octobre 2021 et aux rassemblements qui auront lieu partout en France.